

Publié le 18 décembre 2020 à 15h37

Europe Écologie les Verts du Morbihan défend l'île Berder



Le groupe Giboire souhaite installer une résidence hôtelière sur l'île. (Jérémy Descours)

L'île de Berder, à Larmor-Baden, fait beaucoup parler d'elle depuis que le groupe [Giboire](#) a souhaité y installer un hôtel.

Europe Écologie les Verts du Morbihan estime que le libre accès à l'île « est fortement menacé par le projet hôtelier du groupe Giboire qui prévoit la construction d'un hôtel 4 étoiles avec piscine et parking de 97 places. Déjà, la privatisation d'une partie du sentier rompt avec la tradition de son ouverture au public sur la totalité du pourtour de l'île, cette privatisation concernant également le bâtiment de la pêcherie (domaine maritime) »

Et d'ajouter, « en cette période d'urgences climatique et environnementale, le danger de l'artificialisation des sols, le risque de la montée des eaux et son impact sur le trait de côte doivent être à l'esprit de tous les décideurs ayant une responsabilité en matière d'aménagement du territoire ».

Aussi, rejoignant l'opposition citoyenne exprimée par les associations environnementales du golfe du Morbihan et le collectif Berder Ensemble, les groupes locaux et adhérents d'Europe Ecologie-Les Verts du Morbihan demandent-ils « l'annulation du permis de construire accordé au groupe Giboire, la réouverture de la totalité du sentier côtier au public et le classement en site patrimonial remarquable de toute l'île de Berder. »

À lire sur le sujet [Compte-à-rebours pour la résidence hôtelière](#)

Table des Matières

Europe Écologie les Verts du Morbihan défend l'île Berder - Vannes - Le
Télégramme 1